

Patroli Edukatif Satgas Yonif 509 Kostrad: Jaga Stabilitas dan Bangun Kesadaran di Titik Kuat Mamba

Jurnalists Agung - PAPUA.NEWSPAPER.CO.ID

Dec 6, 2024 - 10:56



INTAN JAYA- Dalam upaya menjaga keamanan sekaligus mempererat hubungan dengan masyarakat, Satgas Yonif 509 Kostrad menggelar patroli keamanan dan edukasi di sekitar wilayah Titik Kuat Mamba, Kabupaten Intan Jaya, Papua Pegunungan. Dipimpin oleh Lettu Chk Irawan Suharto, kegiatan ini

tidak hanya memastikan kondisi wilayah tetap kondusif, tetapi juga menjadi momen untuk memberikan edukasi penting kepada warga setempat.

Patroli ini menyusuri wilayah strategis di Kampung Mamba Bawah, melibatkan dialog langsung dengan masyarakat untuk mendengar aspirasi dan memberikan sosialisasi mengenai pentingnya peran bersama dalam menjaga keamanan. Warga setempat menyambut positif kehadiran prajurit yang bersikap ramah dan informatif.

“Patroli ini tidak hanya sekadar memastikan wilayah aman, tetapi juga sebagai sarana mendekatkan diri dengan masyarakat. Kami ingin mereka merasa dilindungi sekaligus memahami pentingnya menjaga keamanan secara kolektif,” kata Lettu Chk Irawan Suharto.

Selama patroli, Satgas Yonif 509 Kostrad memberikan panduan praktis kepada warga tentang cara mencegah tindakan kriminal dan langkah melaporkan aktivitas mencurigakan di sekitar mereka. Edukasi ini juga menyentuh pentingnya menjaga persatuan dan tidak mudah terprovokasi oleh isu-isu yang dapat mengganggu kedamaian.

Seorang tokoh masyarakat, Bapak Marten Kogoya, menyampaikan apresiasinya atas patroli ini. “Kehadiran TNI membuat kami merasa lebih aman. Edukasi yang diberikan sangat membantu kami untuk lebih sadar pentingnya menjaga lingkungan,” ujarnya.

Patroli keamanan seperti ini menjadi bagian dari komitmen Satgas Yonif 509 Kostrad untuk menciptakan rasa aman dan damai di wilayah Intan Jaya. Lebih dari itu, kegiatan ini menunjukkan bahwa keamanan bukan hanya tanggung jawab aparat, tetapi juga membutuhkan kerja sama aktif dari masyarakat.

“Melalui kegiatan ini, kami berharap dapat menciptakan wilayah yang tidak hanya aman, tetapi juga penuh kebersamaan. Kami akan terus berupaya memberikan yang terbaik untuk masyarakat,” tutup Lettu Chk Irawan Suharto.

Dengan pendekatan yang humanis dan penuh dedikasi, Satgas Yonif 509 Kostrad terus berupaya menjadi garda terdepan dalam menjaga stabilitas dan membangun Papua yang lebih aman dan damai.